

2020年度 久手小 学校だより 《7月号》

かけと



令和2年7月16日

令和2年度 1学期を振り返って

1学期の終業にあたり、今学期の教育活動を振り返ってみたいと思います。

4月…27名の新生と2名の転入生を迎えました。全校児童数は、昨年度よりも3名少ない205名になりました。児童数の減少等により学級が2つ減り、12学級となりました。新型コロナウイルスの流行により、年度当初に計画していた全国学力調査や学習公開、PTA総会などが中止になりました。また、1年生を迎える会も延期にしました。そして、4月20日(月)からは一斉臨時休業が始まりました。

5月…臨時休業が4日延長され、5月10日(日)までになりました。次の週からは分散登校が始まり、5月19日(火)からやっと普通登校が始まりました。約1か月間の自粛生活が続く、学習面、生活面、健康面の遅れや乱れ、低下を心配しました。5月の行事も次々と中止や延期になりました。第123回大田市小学校連合運動会、家庭訪問、大田陸上が中止になり、全国植樹祭、修学旅行、健康診断などが延期になりました。

6月…コロナ対策をしながらではありますが、通常時程での学校生活が始まりました。延期していた1年生を迎える会も行いました。学習公開も2か月遅れで行いました。少しずつ普通の生活に戻りましたが、今度は暑さ対策が必要になってきました。エアコンを作動させながら換気をしたり、業間や昼の休憩時間を短縮したりするなどの取組を行いました。予定していた地引き網体験や水泳学習ができなくなったのが残念でした。

7月…臨時休業中の学習の遅れを取り戻すために、7月31日(金)まで勉強をすることにしました。子どもたちは、いつものように熱心に勉強をしています。例年であれば、港まつりに向けてのマーチング練習や学童水泳大会に向けての水泳練習を行っているところですが、全て中止になりました。そんな中、楽しい学校生活にするために、子どもたち自らが企画して「室内遊び」を行いました。たくさん子どもたちが参加し、こま回しや的当て、ボウリング、イントロクイズなどを楽しみました。

保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。夏季休業中も安全指導等をよろしくお願いいたします。

学校閉庁について

夏季休業中に学校・幼稚園に閉庁期間(8月11日～8月16日の6日間)が設けられることになりました。閉庁期間中の連絡先は以下のように大田市教育委員会総務課となります。

平日；大田市教育委員会総務課 電話(0854)82-8119 (8:30～17:15)

土・日・祝日；大田市役所代表 電話(0854)82-1600

6年生によるお礼の手紙

6年生が、マスクを作っていただいた地域の方に、お礼の手紙を書きました。どの子も気持ちを込めて書いていました。読みながら子どもたちの優しさや素直さ、誠実さなどを感じました。一部を紹介します。

★いただいたマスクはまだ使っていませんが、大事に使いたいです。ぼくも〇〇さんのように人を助けたいです。また、毎朝ぼくたちのために家の前に立ってあいさつをしてくださって、とてもいい気持ちになります。本当にありがとうございました。

★マスク不足が続いている中、全校のみんなにマスクをつくってくださり、ありがとうございました。私はマスクが足りなかったのうれしかったです。一枚一枚手作りするの大変だと思いました。私も人のためにがんばりたいです。大切にします。本当にありがとうございました。

★約230枚のマスクを作るのにどのくらいかかりましたか。私は一枚作るのに2時間くらいかかりました。約230枚も作るとしたら……。マスクを作ってください、ありがとうございました。今は大変ですが、乗り越えていきましょう。

★この度は、マスクを一人一枚作っていただき、ありがとうございます。新型コロナウイルスが流行っていてマスク不足でしたのでごくうれしかったです。今はまだ使っていませんが、第二波が来たときに使わせていただきます。



1年生を迎える会

6月18日(木)、2か月遅れで一年生を迎える会をしました。この日のために6年生が話し合いを重ね、いろいろな準備をしてくれました。新型コロナウイルスの感染予防対策もしながらの実施でしたので、苦労も多かったことと思います。

当日は縦割り班に分かれて、班別自己紹介や先生クイズ、言葉集めゲームなどをし、楽しい時間になりました。6年生にとっては学校全体を動かす大きな行事で、プレッシャーもあったと思いますが、チームワークよく、スムーズに会を進行してくれました。会の終わりには、1年生全員が楽しかったと答えてくれました。

《1年生から6年生へのお礼の手紙》

- クイズのとき、みんなでこたえてたのしかった。
- プレゼントをもらってうれしかった。
- にゅうじょうするときにはくしゅをしてくれてうれしかったよ。
- かざりがきれいであれよかったよ。
- じゅんぴをしてくれてありがとう。
- じこしょうかいがたのしかった。
- 6ねんせいのみなさん、またあそぼうね。



県知事感謝状

かつて多種多様な水生生物が生息していた大原川で絶滅の危機に瀕しているミナミアカヒレタビラを救うため、毎年5年生が中心になって環境教育の一環として保護活動に取り組んでいます。今年度で13年目になります。この取組が評価され、6月25日(木)、島根県庁で行われた令和2年度環境保全功労者に対する感謝状贈呈式で、県知事感謝状をいただきました。贈呈式には、久手小を含め3個人、3団体が出席しました。

この表彰に当たっては、大田市環境政策課、大田の自然を守る会等、多数の方々にご尽力をいただいています。これを機に、子どもたちの環境保護意識がさらに高まるように努めていきたいと思えます。



感謝状



生き物探し



稚魚の放流

学習公開

6月24日(水)、今年度初めての学習公開を行いました。今年度は、4月の学習公開も5月の家庭訪問もできませんでした。保護者の皆様と担任とが顔を合わせてご挨拶をする機会もなく、2か月が経過しました。現時点でも安心して行事等ができる状況ではありませんが、皆様のご協力により1回目の学習公開を実施することができました。ありがとうございました。子どもさんの様子を見られていかがだったでしょうか。

併せて学級懇談会も行いました。学級の様子や担任の思いなどもお話しさせていただきました。成長まただ中の子どもたちは、いろいろな経験を通して成長していきます。勉強のことや人間関係のことで悩むことがあります。悩みの解決方法を誤らないように学校全体で対応をしていくことにしています。気になることがありましたら、ご遠慮なく担任までお申し出ください。



校旗を新調

久手小学校の校庭に毎日掲揚している校旗が雨に打たれ風に煽られ少しずつぎれ、半分の姿になってしまいました。十分に役目を果たしてくれましたので、この度、新しい校旗を購入しました。この校旗は、生活委員会の子どもたちが毎日掲揚と降納のお世話をしてくれています。



保幼小連絡会

7月7日(火)、保幼小連絡会を行いました。1年生が卒園した6つの園から先生方に来ていただきました。授業の様子を見たり、意見交換をしたりしました。子どもたちもやや緊張気味な様子でしたが、いつもどおり熱心に勉強をすることができました。

授業を参観された方から次の感想をいただきました。「きちんと話を聞いて学習に取り組む姿に成長を感じました。」「明るい雰囲気の中で落ち着いて勉強していました。」「子どもたちの発想力に驚かされ、楽しませてもらいました。」



室内遊び

7月13日(月)から3日間、低・中・高学年別に昼休憩を使って室内遊びをしました。的あて、ボウリング、こま回し、けん玉、魚釣り、イントロクイズなど、楽しいプログラムを準備してくれました。自由参加でしたが、たくさんの子どもたちが集まり、どの場所も盛り上がりを見せていました。

自分たちで考えて、学校生活をより楽しくしようという態度に感心しました。今後の児童会活動も楽しみです。



お礼

地域の方から季節のお花をいただきました。ありがとうございました。

8・9月の行事予定

- | | | |
|----------|----------------------------|---------------|
| 8月22日(土) | PTA奉仕作業 6:30~ | 予備日: 8月29日(土) |
| 26日(水) | 2学期始業式・地区班会 | |
| 27日(月) | 給食開始 | |
| 9月2日(水) | 交通安全指導、芸術鑑賞のためのワークショップ(午前) | |
| 3日(木) | ダンゴ読み聞かせ開始 | |
| 10日(火) | ⑥クラブ活動 | |
| 16日(水) | スクールカウンセラー来校(午前) | |
| 17日(木) | 芸術鑑賞(午後) | |
| 18日(金) | ⑥委員会活動(運動会関係) | |
| 26日(土) | 校内運動会 予備日; 27日(日) | |
| 28日(月) | 振替休業日 | |
| 30日(水) | スクールカウンセラー来校(午前) | |

【お詫びと訂正】かけと6月号でお名前に誤りがありました。お詫びして訂正します。

坂本 弘さん(誤) → 坂本 弘治さん(正)

